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Anfrage Nr. V/F 465 vom 06.10.2011 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 17.11.2011  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt 

 
 
 
 
Unterschrift 

Ergebnis des Ratsbeschlusses RBV-763/11 – Kampagne zur freiwilligen Ab-
schaffung der „Heizpilze“ in gastronomischen Einric htungen 

 
Anfrage 
 
Im April diesen Jahres beschloss die Ratsversammlung auf Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen den Start einer freiwilligen Kampagne Leipziger Gastronomen zur Abschaffung der 
sogenannten Heizpilze. 
 
Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. In welcher Form wurde der Beschluss umgesetzt? 
2. Wie waren die Reaktionen der Gastronomen? Wie viele von ihnen erklärten Bereitschaft zum 

Verzicht auf Heizpilze? 
3. Inwieweit gab es eine Zusammenarbeit mit der DEHOGA? 
4. In welcher Größenordnung konnte die Zahl der Heizpilze gegenüber dem Herbst 2010 

verringert werden?   
 
 
 
 
 
 


